

## Oldies zeigten ihre Klasse beim 2.Krombacher Pokal – Osterrönfelder TSV neuer Ü-40 Landesmeister

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Schleswig-Holstein 2012

(Quelle:  
Schleswig-Holsteinischer Fußballverband Juni 2012)

Mit Routine zum Titel hier es wieder am 16./17. Juni beim zweiten "Krombacher Pokal der Masterklasse" des SHFV in Henstedt-Ulzburg. Neun Mannschaften bei den Ü-40-Herren spielten um den Landesmeistertitel. Bei den Herren gab es am Ende einen neuen Titelträger. Acht Kreisfußballverbände hatten einen Vertreter zur diesjährigen Meisterschaft der Ü-40-Herren gemeldet, hinzu kam mit dem SV Henstedt-Ulzburg als Ausrichter ein zweites Team aus dem KfV Segeberg und diese "Wild Card" sollte sich für den Gastgeber wirklich lohnen.

Nach der Begründung durch den Bürgermeister der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, Herrn Carsten Schäfer, und SHFV-Geschäftsführer Jürgen Felchner, wurde in einer 5er- und einer 4er-Gruppe gespielt. Als Sieger der Gruppe A mit neun Punkten erreichte SW St. Michaelisdonn (Dithmarschen) vor dem TSV Schöngwalde (Ostholstein), der nur mit 11 Spielern angereist war und zeitweise aufgrund von Verletzungen nur mit 10 Spielern auf dem Platz stand, das Halbfinale. Komplettiert wurde dieses durch den Osterrönfelder TSV (Rendsburg-Eckernförde), als Erster der Gruppe B (7 Punkte), und dem SV Henstedt-Ulzburg (5).

Im Halbfinale

musste Schöngwalde der engen Personaldecke dann endgültig Tribut zollen - wegen einer gelb/roten Karte spielte man sogar nur mit acht Feldspielern - und verlor gegen Osterrönfeld klar mit 3:0. Mit demselben Ergebnis setzte sich überraschend deutlich auch Henstedt-Ulzburg im Duell gegen St. Michaelisdonn durch. Im Finale traf somit der Ausrichterverein auf den OTSV. Durch einen Foulelfmeter ging Osterrönfeld in Führung und danach erhöhte der Favorit gar noch auf 2:0. Der Gewinn des Landesmeistertitels und die damit verbundene Qualifikation zur Norddeutschen Meisterschaft war erreicht und bei der abschließenden Siegerehrung bekamen die Spieler aus den Händen von SHFV-Vizepräsident Gerhard Schröder und Krombacher-Repräsentant Jürgen Tebbel den Scheck über die 500,- €, die Siegesprämie, den Gutschein über 50 Liter Krombacher Pils sowie das Krombacher Sieberglas überreicht. Aber auch der SV Henstedt-Ulzburg durfte sich über 250,- € und 30 Liter Bierprämie freuen.